

VASBÜHL

Eröffnungsfest des Kinderhauses Löwenzahn

Von **Pressemitteilung** | 01.08.22, 11:10 Uhr

Auf dem Bild (von links): Vorstand, Timmi Knieß, stellvertretende Landrätin Christine Bänder, Kindergartenkind Neela, Architekt Benedikt Gerber, Bürgermeister Sebastian Hauck, Leitung Nadja Knorr mit Bianca Arenz, Schirmherr Hans Spahn und ehemalige Bürgermeisterin Edeltraud Baumgartl.

Foto: Veronika Pfister

Ein Haus zum Wachsen, ein Haus zum Entdecken, ein Haus zum Spielen, ein Haus für Kinder, das Kinderhaus Löwenzahn im Wernecker Ortsteil Vasbühl. Vor Kurzem war das Eröffnungsfest vom Kindergartenverein St. Elisabeth Vasbühl/ Eckartshausen. Zahlreiche Besucher konnten das neu umgebaute Kinderhaus betreten und betrachten. Vom ehemaligen Gebäude war kaum noch etwas wiederzuerkennen. Moderne und großzügige Räume, sowie zeitgemäße Ausstattung in Technik als auch die neu geschaffenen Spielmöglichkeiten hinterlassen nicht nur bei den Kindern große Augen. Im neu umgebauten Kinderhaus Löwenzahn findet sich nun Platz für zwölf Krippenkinder und 28

Regelkinder, welche in der Einrichtung liebevoll "Löwenzähnen" und "Pusteblumen" genannt werden, so berichten die beiden Leitungen, Nadja Knorr und Bettina Müller-Endres.

Hans Spahn führte als Schirmherr und dritter Bürgermeister der Wernecker Gemeinde durch die Eröffnung und sprach vom tollen Zusammenhalt der gesamten Dorfgemeinschaft Vasbühl. Die Kinder trugen ein eigen geschriebenes Lied vor und sangen herzlich "wir sind die Kinder, vom Kinderhaus Löwenzahn", was bei den Besuchern für Gänsehaut sorgte.

Die Stellvertretende Landrätin Christine Bender, der erste Bürgermeister Sebastian Hauck, Architekt Benedikt Gerber, Christiane Höflein als Vertretung vom Caritasverband für die Diözese Würzburg e.V., die Kindergartenleitung Nadja Knorr, als auch der erste Vorstand des Kinderhauses Löwenzahn, Timmi Knieß, durften ihre Freude bei einer Ansprache in Worte fassen und anschließend gemeinsam das rote Eröffnungsband durchschneiden. Hierbei half stolz, symbolisch für alle Kinder, Neela. Erfreut war der Kindergartenverein St. Elisabeth Vasbühl/Eckartshausen auch über den Besuch von der ehemaligen Bürgermeisterin, Edeltraud Baumgartl, die im Jahr 2019 den Umbau des Kinderhauses mit begonnen hatte. Auch die Spendentafeln der Ehrenspender fanden nun einen gebührenden Platz. Besonders wurde auch die kreative Gestaltung der Räume bestaunt. Die ortsansässigen Künstlerinnen, Sina Cyliax und Vroni Pfister, gestalteten für und sogar mit den Kindern ehemals weiße Wände. Highlight ist für die Kinder des Kinderhauses ein Einbau, der in den nächsten Stock führt und zum Klettern und Höhle bauen einlädt. Der neue große Turnraum dient nicht nur zur körperlichen Verausgabung, dem Sport, sondern bietet genug Raum zum gemeinsamen Treffen, wie zum Beispiel der Besuch von Clown "Muck" am Eröffnungstag.

Geboten war vieles am Eröffnungsfest. Zum Beispiel Schatzsuche im neuen Sandkasten, das Spiel "Tempo große Schnecke", eine Hüpfburg und sogar Kutschfahrten für Groß und Klein. Die Einnahmen daraus spendete das Ehepaar Thomsen an das Kinderhaus Löwenzahn.

